

La Fundación Cultural Miguel Hernández y el Centro Cultural Pablo de la Torriente Brau han convocado el Concurso “Una canción para Miguel”, con motivo de la celebración, el año próximo, del centenario del universal poeta oriolano.

Como parte de las actividades que lleva a cabo el Círculo Hernandiano Cubano, creado en el Centro Cultural Pablo de la Torriente Brau en febrero del pasado año, este concurso será un homenaje de la nueva trova cubana a la vida y la obra de Miguel Hernández y culminará con la realización de un concierto y la publicación de un disco compacto en 2010 dentro de la colección “A guitarra limpia”, en homenaje al centenario al autor de “Viento del pueblo”.

Podrán participar trovadores y trovadoras de nacionalidad cubana, sin límite de edad, residentes en Cuba. Cada concursante podrá presentar cuantos trabajos estime oportuno, aunque ningún concursante accederá a más de un premio. El plazo límite para la presentación de proyectos es el viernes 18 de septiembre de 2009.

Las canciones presentadas a concurso serán musicalizaciones de poemas escritos por Miguel Hernández y un jurado integrado por reconocidas personalidades de la música y la literatura otorgarán premios en metálico en un acto público que se celebrará el próximo día 30 de octubre, coincidiendo con el XCIX aniversario del nacimiento del poeta.